
 
 

Schriftliche Anfrage 

der Abgeordneten Birgit Obermüller 

An LH Anton Mattle 

betreffend: Welche Gemeinden erhielten bzw. erhalten im Jahr 2024 Mittel aus dem 

Gemeindeausgleichsfonds? 

Auf der Homepage des Landes Tirol wird dargestellt, dass v. a. strukturschwache 
Gemeinden mit Mitteln aus dem Gemeindeausgleichsfonds bedacht werden, u. a. um den 
Ausbau von Kinderbetreuungseinrichtungen und Schulen weiter voranzutreiben. Es ist 
eine Übersicht über bezirksweise Auszahlungen zu finden, nicht jedoch eine detaillierte 
Aufstellung, welche Gemeinden mit welchen Projekten unterstützt werden. 

Die unterfertigende Abgeordnete stellt daher folgende Fragen: 

1. Welche Gemeinden konkret erhalten GAF-Mittel im Jahr 2024? 

2. Für welche Projekte erhalten die Gemeinden die GAF-Mittel im Jahr 2024? 

3. Wurden bis 30. April 2024 Projekteinreichungen abgelehnt? Wenn ja, welche? 

4. Welche bestehenden Kinderbetreuungseinrichtungen erhalten GAF-Mittel im Jahr 
2024? 

5. Für welche neue Kinderbetreuungseinrichtungen werden GAF-Mittel im Jahr 2024 
vergeben? 

6. Welche Gemeinden erhalten für Schulumbauten bzw. Schulneubauten GAF-Mittel 
im Jahr 2024? 

7. Gibt es Kinderbetreuungseinrichtungen, die im Jahr 2024 finanzielle Mittel 
ausschließlich für den Personalaufwand erhalten? Wenn ja, welche sind es konkret? 

8. Effizienter Verwaltungsvollzug durch Transparenz. Aufwand für die 
Anfragebeantwortung: 

a. Wie viele Personen waren insgesamt in die Anfragebeantwortung 
involviert? 

b. Wie viele Arbeitsstunden fielen insgesamt für die Anfragebeantwortung an 
(Angabe in Halbstunden, z.B. 1,5h)?  

 

Innsbruck, am 29.04.2024 


